



Actualidad Colombia Educación Regional

Ecopetrol entregó becas para estudios superiores a los mejores bachilleres del país. Durante los últimos 36 años el programa ha entregado 1.667 becas.

CDN Noticias • octubre 3, 2022 0 1 2 minutos de lectura



Este lunes se cumplió en Bogotá la ceremonia de reconocimiento del programa 'Bachilleres **Ecopetrol** Mario Galán Gómez', que otorga becas para estudios universitarios o superiores a 65 estudiantes de la promoción 2022. En sus 36 años de existencia el programa ha beneficiado a 1.667 jóvenes de 32 departamentos del país.

Por el departamento del Meta se benefician siete jóvenes: Fabio Andrés Silva Galvis, Jesús Alberto González Mora y Luis Carlos Taborda Flórez del municipio de Puerto Gaitán; a su vez, José Leonardo Posada y Juan David Beltrán Osvaldo del municipio de Acacías así como Juan Pablo Bizarra Umaña del municipio de



David Betrán Orjuela del municipio de Acacias, así como Juan Pablo Pinzon Omana del municipio de Castilla La Nueva y Marlon Alejandro Briceño Narváz de Puerto López; quienes cursan Ingenierías Electrónica y de Sistemas, Medicina y Física.

Por el Guanía fue elegido Carlos Alfredo Rodríguez Castillo quien estudia Ingeniería Mecatrónica; por el Vichada María José Correa Gómez de Negocios Internacionales y por el Guaviare recibió el galardón Julián David Rincón Medina cuya carrera es Relaciones Internacionales. La iniciativa hace parte de la Estrategia de Inversión Social de **Ecopetrol** y en particular del programa "**Ecopetrol** Educa", que tiene como objetivos ayudar al cierre de brechas en educación e infraestructura, promover la retención escolar y contribuir al fortalecimiento de la calidad educativa en el país.

Este año 'Bachilleres **Ecopetrol**' beneficia a un estudiante de las zonas rurales de cada departamento, a uno proveniente de la zona rural de Bogotá, a uno de comunidad indígena y a otro de comunidad afrocolombiana, así como a 30 más oriundos de las zonas donde opera la Empresa, cobijando a 17 estudiantes más que el año anterior.



Los becarios son seleccionados con base en la información suministrada por el ICFES y el ministerio de Educación Nacional a **Ecopetrol**, teniendo en cuenta los resultados de las pruebas SABER 11 y el reglamento interno del programa. Cada beca cubre el 100% del valor de la matrícula universitaria en instituciones acreditadas por el ministerio de Educación Nacional a elección del beneficiario, además incluye un auxilio semestral para transporte, alojamiento y manutención a quienes estudien fuera de sus municipios de residencia.

Las becas fueron entregadas durante un evento realizado en el Museo Nacional de Colombia, en la ciudad de Bogotá, que contó con la presencia del ministro de Educación Nacional, Alejandro Gaviria. El presidente

de **Ecopetrol**, Felipe Bayón Pardo dijo que para la Empresa es gratificante entregar este reconocimiento a los mejores bachilleres, quienes demuestran que con esfuerzo, dedicación y disciplina se puede alcanzar la excelencia.

Ecopetrol también desarrolla otros programas de apoyo a la educación en las regiones, entre los que se destacan: 'Educación para la Alternancia', que el último año ha beneficiado a 57 mil estudiantes; 'Generación E', en alianza con el ICETEX, que facilita el acceso a educación de calidad a más de 1.500 jóvenes; y el Programa 'Utopía', con la Universidad de La Salle, que apoya a 70 estudiantes en su formación como ingenieros agrónomos.

En infraestructura educativa el Grupo **Ecopetrol** ha entregado dotaciones de mobiliario escolar a más 312 mil estudiantes en 566 instituciones del país, a través del mecanismo de Obras por Impuestos PDET que estableció el Gobierno Nacional para la ejecución de proyectos de inversión en las zonas más afectadas por el conflicto armado.



Etiquetas 1.667 becas Programa Bachilleres **Ecopetrol** Mario Galán Gomez



CDN Noticias



Suscríbete hoy

Suscríbete a nuestro servicio de mailing

y estarás al tanto de nuestras noticias

Subscribirse



El gobernador del Meta, visitó la capital del Ariari y tres centros poblados.



Se inician pagos para más de 1,6 millones de beneficiarios de Colombia Mayor.

Publicaciones relacionadas



Llegó ExpoBosques a Villavicencio.

© octubre 3, 2022



Se inician pagos para más de 1,6 millones de beneficiarios de Colombia Mayor.



El gobernador del Meta, visitó la capital del Ariari y tres centros poblados.

🕒 octubre 3, 2022

🕒 octubre 3, 2022

[Deja un comentario](#)

Lo siento, debes estar conectado para publicar un comentario.

